Level: Three

Subject: Arabic Language

**Due date:** 12/10/2025



المستوى: الثالث

المادة: اللغة العربية

تاريخ التسليم: ٢٠٢٥/١٠/١٢

ملاحظة مهمة: يرجى كتابة الأجوبة فقط في دفتر الواجب البيتي إن كان بالإمكان.

**Important Note:** Only the answers are to be written in the homework book **if possible**.

- مراجعة ألف المدة (١) والألف المقصورة (ى) على الصفحات ١٢-١٣من كتابي ٣ والتمرين على كتابتهما للتأكد من إتباع الخطوات الصحيحة عد رسمهما في دفتر الواجب للتأكد من صحة إستخدامهما.
  - حل التمارين أدناه في دفتر الواجب البيتي بهدف ترسيخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the Alif Maddah & Alif Maqsoorah on P.12-13in My Book 3 and write a full page of them to verify using them appropriately.
- Do the exercises below in your homework book to verify a clear understanding of the subjects.

التمرين الأول: كتابة الكلمات التالية في دفتر الواجب البيتي ٥ مرات لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

**Exercise 1:** Write the words below 5 times in your homework book in preparation for the spelling activity in the classroom.

بَهاء	آیَـة	آمِنَه	سَالِم	مُسْتَشْفي	عِيسى	رَأى	أيلي
• • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • •
• • • • • • • •	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	• • • • • • • • •	• • • • • • • • •	• • • • • • • • •	• • • • • • • • •	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	• • • • • • • •
• • • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • • •	• • • • • • • •
• • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • • •	• • • • • • •
• • • • • • • •							• • • • • • •

التمرين الثاني: أملأوا الفراغات التالية بما هو مناسب من بين القوسين:

Exercise 2: Fill in the gaps below with a suitable word from the brackets:

التمرين الثالث: أكتبوا تَـحت كُلّ كلِمة في الجدول أدناه معناها باللغة الأنكليزية:

Exercise 3: Write the meaning of each word in the table below its meaning in English:

٦- رَأَى	٥ ـ أَكَلَ	٤ ـ سَـماء	٣_ أُذُن	۲۔ مـاء	۱ ـ أنْف	الكلمة
						Meaning
۱۲۔ نادی	۱۱۔ عَصا	١٠ إسْمي	٩ ـ كِــتاب	۸- بَکی	۷- مَـشـی	الكلمة
						Meaning

التمرين الرابع: إملأوا الفراغات في الجمل التالية بالحرف المناسب من بين القوسين.

Exercise 4: Fill in the blanks in the sentences below with the appropriate letter from the brackets.